

XXIV. GP.-NR

5295 /J

07. Mai 2010

ANFRAGE

des Abgeordneten Herbert
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Inneres
betrifft Werbeaufträge für die Firma Headquarter

Die Werbefirma Headquarter mit Sitz in Wien und Innsbruck hat auf ihrer Homepage unter anderem die Österreichische Polizei als Referenz angegeben.

An der Headquarter Werbeagentur GmbH&CO.KG ist auch die Firma C.F.U. Unternehmensberatung und Beteiligungs GmbH beteiligt. Diese Firma steht im Eigentum von Dr. Christoph Ulmer, welcher Kabinettschef von Bundesminister Strasser im Bundesministerium für Inneres war.

Homepage der Firma Headquarter – www.hqu.at



In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Inneres folgende

Anfrage

1. Welche Aufträge bekam die Werbeagentur Headquarter in den Jahren 2008, 2009 und 2010 vom Bundesministerium für Inneres?

2. Wie hoch waren/sind die Kosten für die einzelnen Aufträge?
3. Wurden die Werbeaufträge ausgeschrieben?
4. Wenn nein, warum nicht?
5. Hat Dr. Ulmer mit Vertretern Ihres Ressorts bezüglich Werbeaufträge Kontakt aufgenommen?
6. Wenn ja, mit wem?
7. Wenn ja, wann?
8. Hatte Dr. Ulmer bezüglich der Werbeaufträge einen Termin mit Ihnen oder jemanden aus Ihrem Kabinett?
9. Wenn ja, wann?

6/5/10